

風は海から

令和5年1月31日 令和4年度 №11 横浜市立西富岡小学校 学校だより2月号

うさぎ年 新たな気持ちで飛躍

横浜市立西富岡小学校副校長 棟朝 一機

2022 年、年末に発表された「今年の漢字」は「戦」でした。戦は戦でもサッカーワールドカップカタール大会で、日本チームが日本中に勇気と感動を届けてくれたような熱戦、善戦や奮戦はとてもうれしいものです。しかし、現実に目を向けるとそのような好ましい戦ばかりではなく、昨年2月に始まった国同士の「戦」や、世界中で3年も続いている新型コロナウィルスとの「戦」もあります。今年こそ負の戦いが終わり、平和な世の中がやってくることを信じ、そして2023年の「今年の漢字」は、平和を象徴する一文字になるように願っています。

さて、昨年1年間はお子さんにとってどんな1年だったでしょうか。学習面、生活面、行事や活

動において、頑張ったこと、成功したこと、また、できなかったこと、失敗したことなど様々あると思います。子どもたちに話をしたこともありましたが、大切なのは、自分を振り返り、自分自身の成果と課題をしっかりと見つめ、考えて、これからに生かすことです。そうすればいろいろな経験は決して無駄にはなりません。子どもたちや家庭、学校にとって、1月



と4月は気持ちを切り替えやすい節目の月になると思います。昨年の経験を生かして、新たな気持ちで飛躍の年にしてほしいものです。

まずは、短いスパンとして、今年度の残り2か月を有意義に過ごし、次の学年への準備をしっかりとして、それぞれが進級、進学に備えてほしいです。われわれ教職員も今できることは何か、子どもたちが笑顔になれることは何かを考え、実践し教育活動を進めていきます。